



# あかねだい

学校教育目標 自ら進んで、学ぶ、鍛える、共に生きる

学校便り 11月号  
令和3年11月26日  
横浜市立あかね台中学校

開校当初の思いを引き継いで

校長 熊谷 博文



本校は今年度、創立10周年を迎え、令和3年10月29日に創立10周年記念式典を挙行了いたしました。当日は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、式典の規模を縮小して校内テレビ放送にて行い、全校生徒で10周年の節目をお祝いいたしました。卒業生が作成してくれた卒業生のお祝いのメッセージもあり、皆様の温かいご支援のおかげで素敵な式典を執り行うことができました。本当にありがとうございました。

本校は平成23年4月1日、横浜市青葉区あかね台の地に横浜市で147番目の市立中学校として開校し、創立以来、多くの卒業生が本校を巣立っていきました。校名や校章、校歌を公募で決定したことをはじめ、開校当初からの関係者の思いである「地域とともに歩む学校」として、現在も地域の皆様とともに生徒を温かく育てることに努めています。また、開校当時の地域、教職員、生徒、保護者の願いが結集されてできた「学ぶ、鍛える、共に生きる（現在は『自ら進んで、学ぶ、鍛える、共に生きる』）」の教育目標をもとに教育を行っています。



現在、コロナ禍ということもあり、なにかと制限がありますが、私たちは様々な困難な状況も乗り越えてきました。今後もいろいろな局面があるかと思えます。そのような状況になっても、「今できることは何か」を考え、生徒の皆さんには粘り強く、そしてたくましく生活を送ってほしいと強く願っています。

いつも話をしていますが、「志」や「夢」をもって、なりたい自分を見出し、その実現に向けて、自分自身を磨き続けてください。創立10周年の年に、本校に在籍していることを機に、私たちのまちを一層愛し、あかね台で育ったこと、そしてあかね台中学校で学んだことを誇りに思い、地域で信頼される人になってほしいと思います。私たち職員一同も、あかね台中学校の文化と伝統を引き継ぎ、このあかね台中学校をさらに発展させ、未来へとつなぐため、心を込めて教育活動を行っていきます。みんなで「あか中」の新しい歴史の1ページをつくっていきましょう！



これまで本校の発展にご尽力いただきました多くの関係者の方々、保護者や地域の皆様に心より感謝申し上げます。今後も変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

## 文化祭

今年度は文化祭で行われる合唱を延期し、英語スピーチコンテスト代表の発表、「吹奏楽部」、「新体操部」、「科学技術部」「音楽部」の放送での発表が行われました。録画による発表でしたが、頑張ってきたことが伝わってきました。また、文化祭実行委員による企画では、教室で笑いが起こるなど、楽しい内容となっていました。後日、授業で作成した成果物の展示も行われ、昼休みや放課後に展示物を見に行く姿も見られました。

## 生徒会後期認証式

11月1日には生徒会后期認証式が行われました。すでに後期の委員会活動は行われていますが、各委員会の代表が放送で意気込みを語りました。代表が話し終わると拍手が起こり、生徒一人ひとりが支えている姿が見られました。後期の専門委員会の活動も期待しています。

## 1年生遠足

11月2日に1年生の遠足が「こどもの国」で行われました。遠足当日は天候にも恵まれ「オリエンテーリング」、「しっぽとり」が行われました。オリエンテーリングでは班で協力しながら目的地を探す様子が見られ、しっぽとりでは元気よく走る姿が見られました。遠足を通して1年生の仲もさらに深まったと思います。

## 人権講演会



各学年で人権講演会が行われ、講師の方々から人権尊重についてお話をいただきました。真剣な表情で話を聴いている姿から子どもたちにとって今回の講演会が他者への理解をさらに深めるきっかけとなり、今後に生かせることを願っています。

3年生 11月2日「命の尊さ」

講師：国連 NGO 横浜国際人権センター

会長 杉藤 旬亮様

2年生 11月9日「セクシュアルマイノリティの理解」

講師：特定非営利活動法人 SHIP

理事長 星野 慎二様

1年生 11月22日「認知症への理解」

講師：ケアプラザの皆様

## 12・1月の主な予定

12月

3日（金）～ 8日（水）三者面談

13日（月）～14日（火）2年自然教室

23日（木）大掃除

24日（金）全校集会

25日（土）～1月6日（木）冬季休業

1月

7日（金）登校日 学校集会

11日（火）～22日（土）校内書き初め展

12日（水）・13日（木）3年生模擬面接

